



**Es ist ein besonderer ereignisvoller Tag,
heute in Monte Casino
das Friedensdenkmal zu enthüllen
und die Flamme des Friedens zu überbringen.**

Die Flamme des Friedens ist ein Kunstwerk, ein äußeres Zeichen für den Frieden.

Seit Menschengedenken sind äußere Zeichen von großer Wichtigkeit, sie erinnern und spenden Kraft.

Dieses Denkmal soll erinnern und ermahnen zugleich, stets im Sinne des Friedens zu denken, zu sprechen und zu handeln.

Die Flamme des Friedens steht dort, wo Verantwortung getragen wird, für Menschen, Länder, Völker, Kulturen, Natur, Umwelt.

Das Denkmal soll auch zeigen die Aufgaben der Soldatinnen und Soldaten, den Menschen zu helfen in der Zeit und der Not, für Friedenseinsätze rund um den Erdball.

Selbstlos ziehen sie hinaus, aufopfernd, zu helfen und den Frieden zu fördern. Gerüstet jederzeit, mit Beständigkeit verbunden, zu Dienen dem Nächsten. Hilfgewendend für jedes Volk und jedes Land, ist eine große Herausforderung die von den Soldatinnen und Soldaten vertreten wird.

Diese Denkmal " Flamme des Friedens " ist ein äußeres Zeichen für den Frieden. Aus Holz gefertigt auf Stein befestigt. Das Holz als Symbol für Mut, Kraft, Stärke, Schönheit und auch Eigenwilligkeit, der Stein als Symbol für Härte und Beständigkeit. diese beiden Materialien sind auf jeden Kontinent dieser Erde vorhanden.

Kunst ist eine Sprache ohne Grenzen, es verbindet, schlägt Brücken, überwindet Grenzen und ist eine universelle Sprache, unabhängig von Gegebenheiten.

Jeder von uns ist aufgefordert beizutragen zur Kommunikation, zum friedvollen Miteinander, zur Akzeptanz und Wertschätzung des nächsten Gegenüber.

Jeder hat seine Kultur, seine Religion, seine Sprache, seine Wurzeln,

Dankbarkeit für ein Leben in Freiheit und Friede, mit dem Verständnis dem Nächsten gegenüber, soll der Samen sein der gesät wird, für Völkerverständigung, Kommunikation und ein friedliches Miteinander.

Denn Freiheit ist das höchste Gut auf Erden.

Durch die Verleihung der **Flamme des Friedens** an vorbildliche und engagierte Menschen weltweit, werden Brücken geschlagen, Visionen weitergereicht und die Menschen als zukünftige Meinungsbildner zur "Förderung des Friedens" eingebunden.

Mit diesem äußeren Zeichen der Flamme des Friedens soll Mut und Kraft gespendet werden, für die verantwortungsvolle Aufgabe die jeder von uns übernommen hat, mit Frieden und Freuden seine Tätigkeit auszuüben, Verlässlichkeit und Geborgenheit auszustrahlen, Beständigkeit zeigen in allen Belangen, an all das soll die Flamme des Friedens tagtäglich erinnern.

Viel Mut und Kraft allen Soldatinnen und Soldaten bei all den Einsätzen, Vorhaben und Umsetzungen für ein Miteinander im Sinne des Friedens und Freiheit auf dieser Erde.

Hiermit sage ich ein großes DANKE an alle Soldatinnen und Soldaten für ihre zahlreichen Kriseneinsätze und Hilfsaktionen, sowie die Projekte zur Förderung des Friedens.

Denn wo Freiheit gegeben ist - da ist Friede.

Neapel, Monte Casino, am 19. 5. 2012

Herta Margaret Habsburg–Lothringen

Herta Margaret Habsburg-Lothringen
President



Association For The Furtherance Of Peace,
A-2560, Hernstein, Alkersdorf 1, Austria

office@flameofpeace.org

www.flameofpeace.org